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チラシの内容・時事問題・最近の活動等をお話します。
アーカイブも残します！コメントお待ちしてます！

広陵で働く若手を取り上げる企画。
取材依頼もお待ちしております！

活動報告会

広陵で働く！

質問1 　PFSを活用し、3方良しの
　　　社会課題解決の実現を！

詳細は下部に記載

29歳 最年少広陵町議会議員

もくじ
● 一般質問の詳細
● 新しい地域公共交通スタート！
● 地域振興券が発行されます
● 都市計画マスタープラン改定
● 奈良の可能性が輝きました！
● YouTubeでも発信中！
● ● チギトーーーク
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● 広陵西小/広陵中/畝傍高校/大阪大学法学部
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● 2019年First Step開業（主にIT事業を手掛ける）
● 2020年広陵町議会議員選挙初当選
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  ↓SNSでも発信中！↓

討議資料

　6月2日、台風2号による大雨により奈良県内の
多くの地域で被害が発生し、広陵町においても浸
水被害が数件ございました。町としても調整池の
整備などを進めておりますが、発災時に自分の身
を守るためには普段からハザードマップを確認し
たり、雨による災害の危険度がリアルタイムに分
かる気象庁の「キキクル」の活用など、みなさま
お一人ひとりの行動も重要です。これからゲリラ
豪雨や台風などがより発生する季節になります。
危険個所等がございましたらお気軽にご連絡くだ
さい。しかし、今年はコロナの感染症法上の位置
づけも2類から5類に下がり、こども達にとっても
久しぶりの思いっきり楽しめる夏　　　　　　　
ではないかと思います。安全には　　　　　　　
気を付けていただいて、楽しい夏　　　　　　　
を過ごしましょう！　　　　　　　　　　　　
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今年も頻発する豪雨。身を守る行動を。

　民間企業では、ケースに応じて成果報
酬型の契約を取ることがありますね。これ
により、発注側は効果的な支出ができま
すし（逆に言えば、費用対効果の低い支出
を抑えられる）、サービス提供側も良いサ
ービスを提供するインセンティブ（動機）
が湧き、両者にとってウィンウィンです。
　　しかし、行政の契約においてはほとんど
が決まった内容（仕様）に基づいて入札が
実施され、契約締結後は決まった内容が
実施されたら費用が払われます。したがっ
て、中々民間ノウハウが活かしにくいです
し、効果が薄かったとしても、（当たり前で

すが）契約内容が実施されたら費用は発生
します。
　　みなさまからいただいた税金で行政サー
ビスが提供されているわけですから、やはり
その支出に見合う効果（＝社会課題の解決）
が得られる仕組みが必要ではないでしょう
か。その仕組みの一つがPay For Success
（成果連動型民間委託契約方式、以下PFS）
です。成果に連動した委託契約を行うために
、行、行政と事業者の間で報酬を支払う基準（何
のための事業か？どの数字が改善されたら
目的が達成されるか？）を決定し、成果の評
価は外部機関が行います。今回はこの仕組
みの導入を提案しました。



　今年7月1日より新しい地域公共交
通「のるーと広陵元気号」がはじまりま
した！「のるーと広陵元気号」は予約型
の乗合バスとなっており、町内約150
箇所の拠点間を移動します。予約は専
用アプリか電話で行っていただけます。
9月末まで無償でご利用いただけます
のでのでぜひご利用いただいて、ご意見や
ご感想をお寄せください！
　また、新しい地域公共交通手段の追
加に伴い、既存の広陵元気号のルート
やダイヤも変更になっております。電車
のアクセスに難がある広
陵町にとって町民のみな
さまの足を支えることは
重要です。のるーとの使い
方はHPをご確認ください。

　まち全体のまちづくり計画の総合的
な指針となる「広陵町都市計画マスタ
ープラン」が改定されました（策定は
2013年）。広陵町を取り巻く環境から
、北・東・西小学校区と真美ケ丘地域の
まちづくりの方向性等が示されていま
す。個人的には、2013年版には出てこ
ない空家活ない空家活用について記載されていた
り、竹取公園周辺のまちづくりについて
掘り下げられている点が印象的でした。
同時に策定された「広陵町立地適正化
計画」では各地域別の人口増減や年齢
構成の変化がまとめられています。真美
ケ丘地域で顕著に年少人口が減ってい
るるなど、変化がよくわかります。
　興味のある項目だけでもぜひご覧に
なってください。

　ふるさと納税の財源を活用し「トイレ
ぴかぴか大作戦」と題し、町内の公共施
設や都市公園のトイレの洋式化が今年
進みます。対象のトイレは、竹取公園、中
央公民館、図書館、さわやかホール、は
しお元気村、等です。特に、竹取公園の
トイレは評判が悪かったので、やっとこ
さ、さ、というところですね。町民の方、そし
て、広陵町に来られた方に気持ちよく使
っていただけるように、改修後もきれい
に使っていきたいですね。
　また、観光トイレということで、櫛玉
神社のトイレも改修されるということ
です。観光拠点として讃岐神社のトイレ
も再整備いただけるように引き続き要
望していきます。

　「こども真ん中社会」の実現に向け
て2023年4月1日から「こども家庭
庁（正式名称　内閣府子ども家庭局）」
が設立されました。同タイミングでこ
ども政策を社会全体で進めていくた
めの「こども基本法」も施行されまし
た。今後様々な政策が地方自治体にも
降り降りてくると思いますので情報収集に
努めます。みなさまもこども政策に関
するご意見があればぜひお寄せくださ
い！
　広陵町でも地域のママさん達が自
分達で行動を起こして、イベントを立
ち上げたりされています。微力ながら
私も全力でサポートさせていただきま
す。

　6月10日（土）青年会議所（JC）の奈良
県大会を馬見丘陵公園で開催しました。北
エリアの大型テントにステージを組み、元
モー娘。加護ちゃんはじめ、奈良県に縁のあ
る方にパフォーマンスをしてもらいました。
ステージの周辺園路には奈良県のキッチン
カーを20台集め食事を楽しみながら公園
の芝の芝生でくつろぎつつパフォーマンスを楽
しんでいただけるようにデザインしました。
たくさんの方にご協力ご来場いただいて、
奈良県の可能性、魅力をたくさん感じてい
ただけたと思います。奈良県の可能性はま
だまだ大きいですね。ありがとうございま
した！

私、ちぎた慎也がいいな～と思った本（やその他の
コンテンツ）についてご紹介するコーナーです。
第四弾は、ヘラルボニー創業者松田兄弟の
　　　『異彩を、放て。』
ヘラルボニーは「異彩を、放て。」をミッ
ションに掲げ、知的障害のある方のア
ート作品を「商品」に変身させ、世に伝
える企業です。知的障害を抱えるお兄
さんとのエピソード、「違い」を「価値」
に変えることが、僕らの役割なんだ、という決意。IT
企業のようなテクノロジーによる生活のアップデー
トではなく、価値観のアップデートへのチャレンジ。
気づきがたくさんの一冊です。　　　　　　　　　
E-mail : info@shinya-chigita.net　　　　TEL : 080-2443-0579　　事務所 : 広陵町三吉478-1

　ChatGPTが昨年リリースされ、日本でもここ数か月で
一気に知名度を獲得しました。少し触ってみると本当に今
までのAIとは違うことが感じられます。自分の仕事にどの
ように活きてくるかな？と考えて色々試行しております。
例えば、ある政策に対する各地の事例の調査であったり、
日々、国や県から発表される情報の要約に使ってみていま
す。確かに不正確な部分があったり、思ったように動かな
いこいこともありますが、道具だと受け止めて活用する側のリ
テラシーが求められると思います。
　そこで、やはり大事になってくるのが、使う側の「人」だ
と思います。数か月前から、毎月の振り返りを始めました。
1月の間に起きたこと、感じたこと、今後の方針や今の悩
みなど、コーチについていただきながら振り返っておりま
す。社会の変化が激しい今だからこそ、AIやネットを使う
ことが当たり前になる今だからこそ、使う側の芯を練らな
いといけないなと感じております。

町内のトイレが
新しくなります！

奈良県の可能性
輝きました！

新しい公共交通が
開始します！

こども達にも届く！
地域振興券を発行します

都市計画マスタープランが
全面改訂されました！

こどもまんなか社会に向けて


